

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 24. Oktober 2007

## Linienbus in der Brüder-Grimm-Schule

Die erfolgreiche Reihe "Linienbus wird zum Klassenzimmer" des AK Sicherheit und Sauberkeit des Mühlheimer Präventionsrates wird fortgesetzt. Manfred Lotz, Leiter der Verkehrsschule Offenbach, erklärte heute den Schülern der Brüder-Grimm-Schule das richtige Verhalten an der Bushaltestelle, sowie die Regeln beim gefahrlosen Einund Aussteigen in den Linienbus. Anschließend erläuterte Stadtbrandinspektor Heribert Hennig den Schülern anhand eines kleinen Feuers im Hof der Schule, auf was es im Brandfall ankommt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.